

Le président exécutif du Venezuela lance un appel à la consolidation de l'unité avec le peuple



Caracas, 4 février (RHC)-Le vice-président exécutif du Venezuela, Tareck El Aissami, a lancé un appel à la consolidation de l'unité entre les dirigeants révolutionnaires et le peuple pour garantir la croissance économique, sociale et politique du pays.

Depuis l'État vénézuélien de Sucre, où a eu lieu l'investiture d' Edwin Rojas comme gouverneur de ce territoire, Tareck El Aissami, a signalé que les forces patriotiques doivent renforcer la fidélité et l'engagement.

Il a ajouté que l'unité est la meilleure arme de la Révolution Bolivarienne pour faire face aux secteurs de la droite et pour poursuivre la matérialisation du rêve de son leader Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120601-le-president-executif-du-venezuela-lance-un-appel-a-la-consolidation-de-lunite-avec-le-peuple>



Radio Habana Cuba